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VERBALE N. 158 del 01.09.2020  Approvato in data 01.09.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 144 del 28.08.2020; suppl. 145 del 31.08.2020. 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.09 10.10     
Argiroffi Giulia P 09.09 09.26     

Caronia  Marianna A --- ---     

Ferrara Fabrizio P 09.09 10.04     

Gentile Milena  P 09.53 10.10     

Melluso Fausto  P 09.09 10.10     

Tantillo Giulio P 09.09 10.10     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo alle ore 09.09 in prima convocazione, apre la seduta in             
modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Melluso          
e Tantillo. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 176 del 03/08/2020 avente ad           
oggetto “VARIAZIONE DI BILANCIO GS. D.M. DEL 25/06/2020  

2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
Il Presidente Russo comunica ai colleghi Consiglieri che purtroppo per esigenze           
personali non si è potuto collegare nella seduta del Consiglio Comunale e di ciò              
esprime il proprio rammarico per la mancata partecipazione. 
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La Cons. Argiroffi comunica di avere dichiarato ieri pomeriggio in aula consiliare            
che dall’elenco inviato dalla Dott.ssa Vallone degli affittuari degli edifici scolastici la            
proprietà della maggior parte degli immobili risale agli eredi di certi personaggi            
storici nonché di aver fatto rilevare altre situazioni piuttosto imbarazzanti. 
Il Cons. Melluso sottolinea la volontà di questa amministrazione a diminuire i fitti             
passivi e ribadisce quanto comunicato dall’Ass. Marano in relazione alla disdetta di            
cinque contratti di affitto. 
Il Presidente Russo plaude a quanto fatto dall’Assessore ma chiede al Cons. Melluso             
se è a conoscenza di dove sono state allocate le aule di quelle scuole i cui contratti                 
sono stati disdetti. 
Il Cons. Tantillo esprime la sua opinione sull’argomento che vede coinvolte tante            
istituzioni, dal Miur a quelle scolastiche, e che è compito del Comune di Palermo              
aprire le scuole in sicurezza per gli alunni anche in relazione al trasporto degli stessi:               
argomento del quale il governo ha dato ieri notte delle direttive. Altro argomento di              
rilievo il Consigliere ritiene che sarebbe stato opportuno discutere un piano generale            
ed inserire anche la proposta di riaprire le scuole dopo il Referendum e, in relazione               
al bando per la ricognizione degli edifici scolastici, riaprire i termini dello stesso e              
che l’obiettivo principale deve essere la riapertura in sicurezza di tutte le scuole e in               
un secondo tempo discutere sul metodo applicato. 
Il Presidente Russo interviene sulla necessità della programmazione per evitare di           
arrivare al momento della necessità creata dalla contingenza e ricadere negli errori del             
passato.  
La Commissione apre un ampio dibattito sui vari argomenti in trattazione. 
Il Presidente chiede al segretario supplente di dare lettura del verbale della seduta             
odierna che viene posto in votazione per appello nominale.  
Il presente verbale n. 158 del 01.09.2020 viene approvato all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 10.10 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente  Il Presidente 

Domenico Mattei 
 

 Girolamo Russo 
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